

**60 Jahre / years Beaux & Belles, Frankfurt**  
**Dani Schell, 1. Vorsitzende / President Beaux & Belles SDC e.V.**

**60 Years Beaux & Belles  
 Square Dance Club in  
 Frankfurt –  
 let's celebrate our  
 anniversary!**



**60 Jahre Beaux & Belles  
 Square Dance Club in  
 Frankfurt –  
 wir feiern Jubiläum!**

In September 1954, Americans in Frankfurt founded our Square Dance Club. A year later, the Beaux & Belles hosted the first Fall Round Up in Bad Wildungen. This event also marked the beginning of EAASDC. Together with the Kuntry Kuzins Wiesbaden and the Heidelberg Hoedowners, the Beaux & Belles co-founded EAASDC. We are proud that we can look back on 60 years of club and square dance history in Germany.

When I graduated from my class in 1980, class and club nights were held in American, obviously, there were German club members but the caller did not speak a word of German. This changed when Kenny Reese became our club caller in 1984. As most of you certainly know, his death has left a big void in our club life. Tommy Schneeberger took over as club caller until the end of 2013. Since March, Martin Laufer is our new club caller. Our club continues to be active in round and clogging, too. If you are interested in more details about our history, please refer to the Bulletin archive, e.g. the August 2004 Bulletin.

As a reminiscence of the first Fall Round Up in Bad Wildungen, the Beaux & Belles organize their special dance every year in September. In the early days, it was called Subscription Dance, since 1982 it has been called

Im September 1954 wurde unser Square Dance Club von Amerikanern in Frankfurt gegründet. Ein Jahr später richteten die Beaux & Belles das erste Fall Round Up in Bad Wildungen aus. Diese Veranstaltung war auch der Beginn der EAASDC, zusammen mit den Kuntry Kuzins Wiesbaden und den Heidelberg Hoedowners gehörten die Beaux & Belles zu den Gründungsmitgliedern der EAASDC. Wir sind stolz darauf, dass wir auf 60 Jahre Club- und Square Dance-Geschichte in Deutschland zurückblicken können.

Als ich 1980 graduiert wurde, wurde bei Class und Clubabenden noch Amerikanisch gesprochen, es gab natürlich deutsche Clubmitglieder, aber der damalige Caller sprach kein Wort Deutsch. Das änderte sich mit Kenny Reese, der 1984 unser Clubcaller wurde und der, wie die meisten sicher wissen, mit seinem Tod eine schmerzliche Lücke in unserem Club hinterlassen hat. Tommy Schneeberger übernahm den Club dann bis Ende 2013. Seit März dieses Jahres ist Martin Laufer unser Clubcaller. Auch im Round und Clogging ist unser Club weiterhin aktiv. Wer sich für mehr Details zur Geschichte interessiert wird im Archiv des Bulletins fündig, z.B. in der Augustausgabe 2004.

In Erinnerung an das erste Fall Round Up in Bad Wildungen veranstalten die Beaux & Belles jedes Jahr im September ihren Special Dance. Früher unter dem Namen Subscription Dance, seit 1982 als Autumn

Autumn Jubilee and has established a quite long tradition. In celebration of this year's anniversary, we'll host a 2-day event with Jerry Story from the US and Ralf Reinhard from Germany as guest callers. Our new club caller Martin Laufer will be MC.

The Autumn Jubilee kicks off a series of 60-year-anniversaries with other clubs following us next year, EAASDC will celebrate its 60 years of existence. Since our club offers three different activities, our special dance offers something for (almost) everybody: of course, there will be square dance on the program, our club cuers Susanne Hoppe and Jetta Junk will cue the round dance program and there will be four clogging routines to be taught by Bianca Behrens and myself.

We would love to see many of you to celebrate with us 60 years of square dance in Germany (and Europe).

Jubilee können wir hier ebenfalls auf eine lange Tradition zurückblicken. Anlässlich unseres diesjährigen Jubiläums bieten wir eine zweitägige Veranstaltung mit Jerry Story aus den USA und Ralf Reinhard aus Deutschland als Gastcaller an. Unser neuer Clubcaller, Martin Laufer, fungiert als MC.

Das Autumn Jubilee markiert den Beginn einer Reihe von 60-Jahre-Jubiläen, weitere Clubs folgen uns und im nächsten Jahr feiert die EAASDC ihr 60-jähriges Bestehen. Da unser Club drei Sparten besitzt, wird bei unserem Special für (fast) jeden etwas geboten: natürlich steht Square Dance auf dem Programm, unsere Clubcuers Susanne Hoppe und Jetta Junk werden das Round Dance-Programm gestalten und es gibt auch vier Clogging-Workshops mit Bianca Behrens und mir.

Wir würden uns sehr freuen, wenn möglichst viele von Euch mit uns 60 Jahre Square Dance in Deutschland (und Europa) feiern würden.



**Editor:** Im Augustheft wurde leider durch ein Versehen der Druckerei der Flyer für die ECTA Contra Convention 2014 unvollständig wiedergegeben. Einen Neuabdruck findet Ihr auf Seite 27